
ASAMBLEA ORDINARIA LA SANDÍA 04/02/2015 

 

Nuevas incorporaciones: Ana y Nacho. Pablo Herrero y María.  Serán dos unidades de consumo. 

Próxima asamblea: 4 de Marzo.  

Modera: Jorge Tomé.  

Turno de palabra: Pablo y Tania.  

Acta: Noe y Luismi.  

                                                                                               TURNOS DE PEDIDOS 

 11 y 18 Febrero 18- 25 Febrero 25 febrero-  4 Marzo 4 – 11 Marzo   

 Verduras  
(Miguel,     
Epi y Jacinto) 

 
Brújula Perdida 

 
Patricia y Claudio 

 
Carlos y Virginia 

 
Mª José.  

Pan Mª José Laura y Manuela Mercedes Jesús         

Huevos       Alicia y Miguel                                      Julián Vicente.            

 Fruta Almuñecar   Pavel                                            Judith.               

Lácteos (Crica y 
      Armuña)  

Alberto y (Pablo Herrero  y María) 
 

           Magrañal.                                           
 

Carne Braman                        No se hace pedido                                    

Pescado                      Mª Jesús Martín                                           

Miel y legumbres                      Se hace semestralmente.   

La cuadrilla de 
San Esteban  

                        De momento no están.                                         
 

Chocolate                 (Engracia- Roge) y (Ana y Nacho).                               

Queso Monleras                         (Gloria - Ana)  

Naranjas 
Vilvestre + 
Valencia  

                           Pedro Pablo  
 

Paz Torres. Jesús comenta que llegaré en breve. Se esperará para poder volver a hacer pedido.                                  

Harina Manolo                                   
(Trigo Candeal) 
Harina Candeal y 
Otras Harinas.                                                                      

                                                                     Marité 

     Limpieza MariPaz y Julia Arián y Ana Núñez.   

Pollo Amayuelas Aurora y Jose  

Aceite y 
productos de  
Paco y Blanca.                                                                          

                                                                     Reyes 

Pimentón        Aurora  

 

        

 

 

 



3. Comisiones: 

 Comisión de   Participación : Sin Novedades.  

 Comisión de  Nuevos productores :  

- Cervezas artesanales. Aída también ha comentado sobre la Cerveza Malasombra.  

- A Mª José le ofrecen vino.Y también queso de cabra de Orcajo. lo podría traer ella. Se trata de una 

producción pequeña, una pareja que tiene un rebaño de cabras. Se decide que:  Se le pasa la ficha 

para que la tenga a la hora de pedir inormación. Se Pasa  a la comisión de nuevos productores y 

valoran. Se seguirá el proceso que tenemos establecido para aprobar nuevos productores.  

 4.  Varios:  

- Reyes comenta que sobre la fruta de la que se encargaba Severino. Si alguien se llevó fruta y no se pagó se lo puede dar 

a él para ponerlo en la Caja. Entre Pedro Pablo y Reyes se organizan para ver cuánto dinero se ha pagado y cuanto 

dinero falta por pagar.  

- Machín pidió 2 docenas y media de huevos y hay 10 huevos rotos. Se explica lo que pasó durante el reparto. Se decide 

que ese gasto se asume con  el bote general de la Sandia.  

- Engracia explica que el Chocolate de " Tierra Dulce" tiene además gastos de transporte. En el pedido no los cobraron. 

Para las siguientes ocasiones habría que añadirlo al coste de producto. Se acuerda preguntar con qué pedido mínimo no 

se cobrarían portes para poderlo hacer así.  

- Pedro Pablo informa que se ha pagado el coste del blog y a la CGT por el uso del local. Tenemos sobre unos doscientos 

euros.  

- Reyes recuerda la importancia de que cuando se haga el pedido se indique el nombre que tenemos ne la caja.  

- Aurora y Jose. Informa que se reúnen los productores próximamente, que les llevará las estimaciones y se verá. Si 

hubiera más gente que quiere enviarlo puede hacerlo.  

- Pavel: Habría que actualizar las fichas de productores. Lo intentará hacer la comisión de nuevos productores.  

- Reyes: Se van a hacer reforma en el local que durará 2-3 semanas. Durante este tiempo los pedidos se harán arriba. 

 

Sin más asuntos finaliza la Asamblea  a las 21.30 h. 

Hasta la próxima!! 


